

げいぶんかんであそぼう！

2024年7月26日(金)

入場者数: 250名

アンケート集計結果(45枚)

【回答者について】

<地区別>	回答数	構成比
倉敷市	45	100.0%
岡山市	0	0.0%
岡山県南地域	0	0.0%
岡山県北地域	0	0.0%
岡山県外	0	0.0%
無回答	0	0.0%
計	45	100.0%

<性別>	回答数	構成比
男	7	15.6%
女	36	80.0%
無回答	2	4.4%
計	45	100.0%

<年代別>	回答数	構成比
20才未満	2	4.4%
20代	1	2.2%
30代	12	26.7%
40代	23	51.1%
50代	4	8.9%
60才以上	3	6.7%
無回答	0	0.0%
計	45	100.0%

【この公演をどこで知りましたか？】

<情報源>	回答数	構成比
アルスクらしき情報誌・売出情報	42	93.3%
公演会場HP催し物案内	0	0.0%
雑誌・情報誌	0	0.0%
ポスター・チラシ	0	0.0%
インターネット	3	6.7%
知人・クチコミ	0	0.0%
新聞	0	0.0%
テレビ・ラジオ	0	0.0%
SNS(Twitter・Facebook等)	0	0.0%
その他	0	0.0%
無回答	0	0.0%
計	45	100.0%

【本日の公演はいかがでしたか？】

<評価>	回答数	構成比
とても良かった	16	35.6%
良かった	11	24.4%
あまり良くなかった	6	13.3%
良くなかった	10	22.2%
無回答	2	4.4%
計	45	100.0%

【感想】

- ・ 普段さくことの少ないクラシックをきいたり、知ってる曲をきいたりして楽しんでいました。ワークショップも丁寧に教えていただいて、楽しそうに作ることができました。バルーンもすごくて、おみやげ喜んでました。

(40代女性)

- ・ 少人数で芸文館をぜひ味わえました。

多才な催しで楽しめました。

またぜひ参加したいです。ありがとうございました。

(40代女性)

- ・ 子どもがチョコレートを作りたいと言っており、できて良かった。ピアノを習っており、プロの演奏を聞くことができ楽しかったです。バルーンショーは初めて見ましたが楽しかったです。1人1つずつもらえて喜んでいました。ありがとうございました。

(30代女性)

- ・ スノードームを作りましたが、楽しかったです。6年生ですが、難しさもちょうど良かったです。

ピアノの演奏も初めてでとても良かったと喜んでいました。

(30代女性)